
Freizeitsport Solingen e.V. 

Klemens-Horn-Str. 38, 42655 Solingen 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des FSS vom 31.05.2022 

Versammlungsort: Kreis-Jugendheim, Gillicher Straße 30, Solingen 

Protokollführung: Bettina Rabenschlag 

 

TOP 1) Eröffnung und Begrüßung 

Die Eröffnung und Begrüßung der Jahreshauptversammlung 2022 erfolgt durch den 

1.Vorsitzenden, Herrn Wolfgang Krämer. Aus euch bekannten gesundheitlichen 

Gründen übernimmt nun der 2. Vorsitzende, Herr Benjamin Gburek. Die Einladung zu 

dieser Jahreshauptversammlung erfolgte am 20.04.2022 per Mail an alle 

Kontaktadressen, also fristgerecht und wurde somit ordnungsgemäß einberufen. 

Herr Gburek begrüßt auch Frau Christin Triesch (Rechtsanwältin), Herrn Daniel 

Kirschbacher (Schiedsrichteransetzer) und Herrn Bernd Flemm (Vorsitzender Kreis-

Sportgericht). 

TOP 2) Festellung der Anwesenden 

An der diesjährigen Jahreshauptversammlung nehmen laut Anwesenheitsliste 32 

stimmberechtigte Mitglieder des FSS teil. Die Versammlung ist somit beschlussfähig.  

TOP 3) Bericht des Vorstandes 

Herr Gburek berichtet, dass der FSS die letzten beiden Corona-Jahre einigermaßen 

gut überstanden hat. Es gab keine Einnahmen, aber die laufenden Kosten gingen 

natürlich weiter. Des weiteren gibt er bekannt, dass Herr Thomas Röhrig (Spiel-

leitende Stelle) und er selbst (2. Vorsitzender) dem FSS nicht weiter zur Verfügung 

stehen. 

TOP 3a) Kassenbericht 

Der Kasierer, Herr Pascal Bänsch, berichtet, dass es in den zurückliegenden     

Corona-Jahren keine Einnahmen gab. Deshalb war es  gut, dass der FSS auf das 

zurückgezahlte Geld vom Förderverein „Kunstrasen“ zurückgreifen konnte. Die 

angekündigte Rückzahlung an die einzelnen Mannschaften muss deshalb 

zurückgestellt werden. Es muss noch Geld auf dem Vereinskonto verbleiben um die 

laufenden Kosten abzudecken. 
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TOP 3b) Bericht der Kassenprüfer 

Der Kassenprüfer, Herr Tobias Kassigkeit, kann an der heutigen Sitzung nicht   

persönlich teilnehmen, hat aber einen Vertreter (Herrn Michele Bologna) gebeten, 

zu berichten, dass die Kontoführung fehlerfrei ist. Gemeinnützlich und 

steuerrechtlich ist alles in bester Ordnung. 

TOP 3c) Bericht der Staffelleiter 

  Herr Daniel Clebicz und Herr Heiko Höppner haben nichts zu berichten. 

TOP 3d) Bericht der Spielleitenden Stelle 

Herr Thomas Röhrig gibt bekannt, dass er nach 27 Jahren Zugehörigkeit zum FSS   

nicht mehr zur Verfügung steht. Als Schiedsrichter wird er weiter zur Verfügung 

stehen. Auch wird er dem Vorstand des FSS bei Bedarf noch für eine Weile  

Hilfestellung geben. Über genügend Erfahrung verfügt er, da er fast alle Ämter im 

Vorstand währen seiner Zeit im FSS durchlaufen hat. 

Das Wort geht nun an Herrn Flemm. Er berichtet, mit einem Lächeln, das die 

Mannschaften des FSS in den letzten beiden Corona-Jahren so brav wie nie waren. 

Im Kreis gab es allerdings in der Zeit von August bis Februar 47 Verfahren. 

Nun berichtet Herr Daniel Kirschbacher (Schiedsrichteransetzer) das die Anzahl der 

Schiedsrichter stark zurückgegangen ist. Er appeliert an die Mannschaften für neue 

Schiedsrichter Werbung zu machen. 

 

Herr Krämer hebt nun noch einmal die jahrelange gute Arbeit von Thomas Röhrig 

und Benjamin Gburek hervor. Mit einem kleinen Geschenk verabschieden wir die 

beiden nun mit einem herzlichen Dank. 

TOP 3e) Aussprache zu den Berichten  

   . / . 

TOP 4)    Wahl des Versammlungsleiters/in 

Einstimmig wird Frau Christin Triesch (Rechtsanwältin des FSS) zur 

Versammlungsleiterin gewählt. 
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TOP 5)    Entlastung des alten Vorstandes 

Frau Triesch schlägt vor, den bestehenden Vorstand des FSS en bloc zu entlasten. 

Einstimmig wird dieser Vorschlag von den Anwesenden angenommen. 

 

TOP 6)     Wahl des neuen Vorstandes 

Für das Amt des 1. Vorsitzenden schlägt Frau Triesch Herrn Wolfgang Krämer vor. 

Es gibt keine Gegenkandidaten. Herr Krämer wird von den Mitgliedern einstimmig 

gewählt. Herr Krämer nimmt die Wahl an. 

Für das Amt des 2. Vorsitzenden schlägt Frau Triesch Herrn Marc Patric Löhmer 

vor. Herr Löhmer kann heute nicht persönlich anwesend sein, hat aber schriftlich 

erklärt, dass er sich bereit erklärt für das Amt des 2. Vorsitzenden zu kandidieren. 

Frau Triesch liest diese Erklärung vor. Es gibt keine Gegenkandidaten. Herr Löhmer 

wird von den Mitgliedern einstimmig gewählt. Die schriftliche Annahme der Wahl 

von Herrn Löhmer liegt vor.  

Für das Amt des Kassierers schlägt Frau Triesch Herrn Pascal Bänsch vor. Es gibt 

keine Gegenkandidaten. Herr Bänsch wird einstimmig gewählt. Herr Bänsch nimmt 

die Wahl an. 

Das Amt des Staffelleiters der 1. Liga ist vakant. Der bisherige Staffelleiter, Herr 

Daniel Clebicz, möchte innerhalb des Vorstandes den Posten wechseln. Dazu 

später mehr. 

Frau Triesch fragt nun die Anwesenden, wer das Amt des 1. Staffelleiters 

übernehmen möchte. Nach einigem Hin- und Her meldet sich Herr Karl Scheliga. 

Herr Scheliga wird von den Mitgliedern einstimmig gewählt. Herr Scheliga nimmt 

die Wahl an. 

Für das Amt des Staffelleiters der 2. Liga schlägt Frau Triesch Herrn Heiko Höppner 

vor. Es gibt keine Gegenkandidaten. Herr Höppner wird einstimmig gewählt. Er 

nimmt die Wahl an. 

Für das Amt der Spielleitenden Stelle schlägt Frau Triesch Herrn Daniel Clebicz vor. 

Es gibt keine Gegenkandidaten. Herr Clebicz wird von den Mitgliedern einstimmig 

gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
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Für das Amt der beiden Kassenprüfer schlägt Frau Triesch Herrn Patrick Ludwigs 

und Herrn Tobias Kassigkeit vor. Beide Herren sind heute nicht persönlich 

anwesend. Herr Kassigkeit hat schriftlich erklärt, dass er im Falle der Widerwahl 

das Amt weiter ausführen möchte. Herr Ludwigs nimmt an der Wahl per Whats 

App Chat teil. Herr Ludwigs und Herr Kassigkeit werden von den Mitgliedern (ohne 

Gegenkandidaten) einstimmig gewählt. Beide nehmen die Wahl an. 

 

TOP 7) Anträge  

Herr Andreas Schulten von Ellen’s Team, berichtet, dass er am 30.05.2022 noch per 

Mail den Antrag gestellt hat in die 2. Liga zurückgesetzt zu werden. Begründung: 

keine Chance gegen die Spieler der 1. Liga. Herr Höppner erklärt, dass hierfür eine 

Lösung gefunden wird. 

Herr Höppner macht nun den Vorschlag, die Gebühr für die von den Mannschaften 

gemeldeten Schiedsrichter auf 30 € zu erhöhen. Nach einer Diskussion wird dieser  

Vorschlag abgelehnt. 

Ein weiterer Vorschlag ist, die Schiedsrichtergebühren von 25 € auf 30 € zu erhöhen. 

Herr Flemm sagt, im Kreis liegen die Gebühren bei 35 €. Er befürwortet diese 

Erhöhung. Würde vielleicht auch einen Anreiz geben, sich als Schiedsrichter 

aufstellen zu lassen. Dieser Vorschlag wird von den Mitgliedern einstimmig 

angenommen. 

 

TOP 8) Beiträge  

 . / . 

 

TOP 9) Verschiedenes 

              . / . 
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Herr Krämer beendet nun die diesjährige Jahreshauptversammlung und wünscht, im Namen  

des gesamten Vorstandes, eine gute Zeit und eine, hoffentlich, gute Saison 2022 / 2023. 

 

 

Solingen, 15.06.2022 

 

 

 

 

 

____________________                                                  _______________________ 

Protokollführerin                                                                Versammlungsleiterin 

 

      

  

  

 

 


